



Kniespiele und Kinderliedchen.

[729.] **D**ie großen Burschen haben einen ganzen Haufen Spiele bekommen, einen Scheffelsack voll Spaß und Schabernack, unsre kleinen Leutchen dürfen wir auch nicht vergessen. Der kleine Kerl hat ausgeschlafen und sein Frühstück verzehrt, was soll er nun anfangen? Zum Herumspazieren ist's heute nicht hübsch; komm, setze dich zu mir auf den Schooß, ich will dir was Schönes erzählen. Sieh mir die Patschhand:

„Das ist der Daumen,
 Der schüttelt die Pflaumen,
 Der liest sie,
 Der isst sie,
 Der sagt: Warte, warte, ich will's der Mutter sagen!

Bei jeder folgenden Zeile wird ein Finger nach dem andern gefaßt und bei der Schlußzeile der kleine Finger geschüttelt. Dasselbe Stück geht auch noch ein wenig anders:

[730.] Das ist der Daumen,
 Der schüttelt die Pflaumen,
 Der liest sie auf,